

図書だより



こまはねしょうがっこう
駒羽根小学校
令和2年12月4日

◇光陰矢の如し◇

2020年のカレンダーも残すところ、あと1枚となりました。12月は「師走」と言います。「師走」の語源は諸説あるようですが、「お師匠さんも走るほど忙しい季節」という意味もあるそうです。最近、図書館に走ってくる児童がいます。廊下を走るのはとても危険です。ぶつかって怪我をすることもあるので、みなさんはゆっくり歩いて本を借りに来てください。時間とマナーを守って楽しく図書館を利用しよう♪

★冬休みの本の貸し出しについて★

12月	11/30(月)	1日(火)	2日(水)	3日(木)	4日(金)
	通常				返却期間
	7日	8日	9日	10日	11日
	14日	15日	16日	17日	18日
	貸出期間				
	21日	22日	23日	24日	
					終業式

みっぺい みっしゅう みっせつ みつ
密閉 密集 密接の3蜜
を避けて過ごそう！



「50冊賞」続々達成中！

読書週間のビンゴカード大会では多くの児童がたくさんの本を読むことができました。50冊賞達成の児童もたくさん増えました。駒羽根小学校では全員が50冊賞達成を目標にしています。まだ、達成できていない児童は「読書カード」を持って、図書館に来てください。50冊賞達成の支援をします。

★本を楽しく読むコツ

- ①まずは5分読んでみる(自分に合っている本かを知る)
- ②わからないところは飛ばす(むずかしい本は選ばない)
- ③つまらなくなったら次の本を探す(毎日読むことが大事)

★お家の人へ

- ①低学年の児童には是非、読み聞かせをしてあげてください。
子どもは親から愛されていることの喜びを感じ読書を楽しみにします。
- ②自分で調べる習慣をつけてください。
調べるのはスマホでもタブレットでも構いません。文字から情報を得ることに変わりはありません。文字を読むことに慣れましょう。



読むと学力が伸びる

	国語A	国語B	算数A	算数B	※「当てはまる」「当てはまらない」と回答した児童のテスト成績をまとめたもの
読書が好き	76.9	62.7	80.4	50.7	
読書が好きでない	64.7	47.4	71.8	40.2	

【参考サイト】国立教育政策研究所「平成28年度全国学力・学習状況調査報告書」

いかがでしょうか？「読書が好き」と回答した児童はすべてのテストにおいて「読書が好きでない」と回答した児童の成績を上回っています。本を読むことは学習力向上に良い影響をもたらすようです。

人格週間



12月4日から12月10日までの1週間は「人格週間」となっています。昨年、古河市出身のハンセン病患者平沢保治さんから古河市内の児童生徒の人権教育に役立てていただきたいと「命の大切さと心を育む」書籍の寄贈がありました。平沢さんは「夢と希望を持つこと」「ありがとうと言える人になること」「命をそまつにしないこと」を訴えながら、高齢になった今も差別や偏見をなくす運動を続けています。授業や休み時間など、自由に手にとって命の大切さ、優しさについて考えてみませんか？



◇新春くじ◇

冬休みの本を3冊借りて、期限内に本を返すと1回くじをひくことができます。今回は3密を避けるため1月12日(火)、13日(水)、15日(金)の3日間が期限となります。忘れずに本を返して新春くじで運試しをしてみよう！

もう1冊
借りられる券
(1月中3冊まで)

本に付いていた付録など
(先着順で選べます)

しおり
(好きなしおり)



ハズレ無し！どれかが必ず当たります！



「本は学校の大切な財産」です。
年末の大掃除などで学校の本が見つかった場合は捨てたりせずに図書館に届けてください。

